Bonsoir philippe,

je vous écris si tardivement je m'en excuse.

J'ai espoir que vous vous rappeliez de moi, j'étais détenue à la prison de nice.

Je m'appelle Julie, j'ai 19 ans, j'habite à Saint-Etienne.

Je suis libre depuis bientôt 3 mois, quel bonheur, je savoure la liberté sous bracelet électronique mais c'est une forme de liberté quand même.

J'ai eu mon permis, je travaille, j'ai repris une vie normale, c'est un sentiment assez étrange puisque la détention revient chaque jour dans ma tête ; mais c'est un passage de ma vie qui m'a fait mûrir.

Je tiens à vous remercier de nous avoir rendu visite, et de nous avoir apporté tout ce savoir et ce positif. Je suis désolée d'avoir pris autant de temps à vous écrire, je ne vous ai pas oublié. J'ai toujours mon bloc note avec les hormones, les choses que j'aime etc lol.

Continuez ainsi philippe vous êtes un homme formidable, merci infiniment pour ce que vous m'avez appris. A bientôt je l'espère...